

畑野小だより

令和4年1月号

めざす
児童像

「は」 (はきはき話し、あいさつする子)
「た」 (たのしく遊び、勉強する子)
「の」 (のびのび元気に、がんばる子)

マスコットキャラクター



<はたのちゃん>

新年、明けましておめでとうございます

今年もよろしくお祈いします

校長 西村 雅司

保護者・地域の皆様には、穏やかに新年を迎えられたこととお慶び申し上げます。

令和4年の幕開けとともに、学校は1年のまとめとなる3学期が始まりました。

6年生にとっては小学校生活の最後の3ヶ月です。最後のまとめをしっ

かり行き、4月から始まる中学校生活に向けて勉強や部活動に耐える体力や勉強する習慣を身に付けてほしいと思います。

1～5年生にとってはそれぞれ新しい学年に進級する準備期間です。4月からスムーズに次の学年のスタートができるよう、確かな締めくくりをしてほしいと思います。

昨年は、保護者・地域の皆様の格別なるご支援、ご協力によりまして、コロナ禍の中において、本校の取組を大過なく終えることができました。また、地域でも子ども達を見守っていただき、安心・安全な生活を送ることができました。

新しい年が子ども達にとって楽しく、安心かつ安全な学校生活になりますとともに、学習や生活が充実し、飛躍の年となりますよう教職員一同、一層指導・支援に力を入れるよう心新たにがんばってまいります。

どうか本年も皆様方の格別のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

うるし塗りの竹とんぼづくり

コロナ禍で、校内外において体験をする機会が減っている子どもたちに今までにない体験をしてもらおうと、京都市立芸術大学から先生・学生に教えに来てもらい、うるし体験プロジェクトを実施しました。

かめおか霧の芸術祭の取組のひとつで、こどもたちに漆について知ってもらい、興味を持ってもらうきっかけづくりを目的として一人1つの漆塗りの竹とんぼに金箔を施しました。最後には完成した竹とんぼを飛ばしてむかしながらの遊びを体験しました。

